

# BNN.CO.ID

## Ciptakan Kondusifita oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Feb 29, 2024 - 20:43



*Ciptakan Kondusifita oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Cipamingkis, BRIGADIR ALDY HIDAYAT, kembali aktif menggelar kegiatan dalam rangka mendukung stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayahnya. Pada hari Kamis, 29 Februari 2024, pukul 10.50 WIB, Aldy Hidayat bersama dengan warga masyarakat

setempat, berlangsungnya serangkaian kegiatan yang bertujuan untuk menggalang dukungan dan partisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan di Desa Cipamingkis, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi tersebut, Aldy Hidayat tidak hanya menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, tetapi juga memberikan berbagai himbauan penting kepada warga masyarakat.

Diantaranya, Aldy Hidayat mengajak warga untuk berdialog dan curhat kepada Bhabinkamtibmas, sebagai bagian dari program Kapolres Sukabumi. Selain itu, warga didorong untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemui kendala atau informasi terkait Kamtibmas.

Tak hanya itu, Aldy Hidayat juga memberikan peringatan keras terhadap kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising. Selain itu, dalam upaya mencegah perdagangan orang, warga diminta untuk segera melaporkan ke Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya peristiwa tersebut.

Terlebih menjelang Pemilu 2024, Aldy Hidayat menekankan pentingnya menjaga kedamaian di masyarakat, terlepas dari pilihan politik masing-masing. Pemberian himbauan juga meliputi kesadaran akan lingkungan, dengan mengingatkan agar warga membuang sampah pada tempatnya, terutama saat musim hujan dan cuaca ekstrim.

Tak ketinggalan, dalam upaya modernisasi pelayanan kepolisian, Aldy Hidayat juga memberikan sosialisasi terkait aplikasi SuperApp Presisi Polri, sebagai sarana untuk mempermudah akses masyarakat dalam mendapatkan layanan kepolisian.